



Presse-Information

Hochland ehrt 43 langjährige Mitarbeitende

[Dezember, Schongau]

Werksleiter Stefan Mayer bedankt sich für langjährige Treue bei 43 Mitarbeitenden, darunter ein Mitarbeiter mit stolzen 45 Jahren und acht Mitarbeitende mit 40 Jahren Betriebszugehörigkeit. Hochland ist ein traditionsbewusstes Familienunternehmen und schätzt diese Verbundenheit und Loyalität ganz besonders, denn jeder Einzelne hat seinen persönlichen Anteil an dem heutigen Erfolg der Hochland-Gruppe.

Die Hoffnung, dass die Situation eine Feier im gewohnten Rahmen zulässt, hat sich aufgrund von Corona leider nicht erfüllt. Schweren Herzens musste erneut die traditionelle Weihnachtsfeier im Schlossbrauhaus in Schwangau abgesagt werden. Ganz auf die Feierlichkeiten zu verzichten, war aber keine Option. In kleinen Gruppen wurden die Jubilarinnen und Jubilare von Werksleiter Stefan Mayer für ihr Engagement, ihre Treue und Leistungen gewürdigt. Es ist heutzutage nicht mehr selbstverständlich, einen Großteil des Berufslebens bei ein und demselben Arbeitgeber zu verbringen. Umso mehr schätzen wir die große Loyalität, die Erfahrung und die Zuverlässigkeit langjähriger Hochländerinnen und Hochländer.

95 Jahre Hochland

Neben den 43 Jubilarinnen und Jubilaren feierte auch die Hochland-Gruppe 2022 das 95-jährige Bestehen. Das Unternehmen dankte allen seinen Mitarbeitenden und schuf dafür besondere Anlässe: Für die Hochländerinnen und Hochländer an den deutschen Standorten gab es mehr als 150 Betriebsführungen für sie und ihre Familien, eine Jubiläumstasche mit vielen Hochland-Markenprodukten sowie ein kostenfreies Jubiläums-Menü in den Betriebsrestaurants.

Die Namen aller Hochland-Jubilare am Standort Schongau im Überblick:

45 Jahre: Richard Schuster.

40 Jahre: Winfried Ammann, Günal Arslan, Ursula Bischl, Wilhelm Dolch, Süleyman Güc, Jakob Rid, Klaus Weiß und Walter Zwick.

30 Jahre: Petra Junger, Harald Thiele und Ulrich Winkelmann.

25 Jahre: Daniel Eymüller, Maximilian Friedl, Michael Humpl, Hajo Kayser, Wolfgang Niggel, Maria-Joaquina Perez Loscos, Armin Schelkle, Andrea Schwill, Michael Stemmler, Elisabeth Ullmann, Birgit Vollmann, Thomas Wechsel und Maria Wintermeier.

20 Jahre: Ilona Englich, Thomas Fraunholz, Roland Gerle, Martina Heckner, Baris Kartal, Kadir Keskin, Sigrid Paulick, Anja Peters, Claudia Pogan, Ines Schröder, Thomas Steining, Robert Wintermeier und Sven Zurek.

10 Jahre: Ozan Cotala, Simone Hipp, Dietmar Kilian, Johanna Resch und Josef Sprengel.



45 Jahre bei Hochland

v.l.n.r.: Stefan Mayer (Werksleiter), Richard Schuster, Ralf Wetzel (Stv. Betriebsratsvorsitzender),



40 Jahre bei Hochland

hinten v.l.n.r.: Ralf Wetzel (Stv. Betriebsratsvorsitzender), Winfried Ammann, Klaus Weiß, Jakob Rid, Stefan Mayer (Werksleiter)

vorne v.l.n.r.: Güc Süleyman, Günal Arslan, Ursula Bischl

PRESSEKONTAKT.

Hochland SE

Michaela Matthäus

Head of Corporate Communications

Kemptener Straße 17 | 88178 Heimenkirch

michaela.matthaeus@hochland.com